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Consejeros regionales de la provincia 
fijan prioridades para el nuevo periodo 
Ayerenel 
Palacio Vergara 
de Viña se realizó 
la ceremonia de 
instalación del 
Consejo Regional 
de Valparaíso. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.d 

n el Palacio Vergara 
E de Viña del Mar, ayer 

se realizó la sesión de 
instalación del Consejo Re- 
gional de Valparaíso, don- 
de 28 consejeros regiona- 
les juraron o prometieron 
cumplir sus cargos en el 
periodo 2025-2029. 

En la ceremonia, donde 
además el gobernador re- 
gional Rodrigo Mundaca 
fue investido para iniciar 
unsegundo periodo, parti- 
ciparon los tres cores de la 
provincia de San Antonio: 
Romy Farías Caballero 
(DC), Paola Zamorano 
Arratia (RN) y Mauricio Ló- 
pez Castillo (Republicano). 

En el caso de Romy Fa- 
rías y Mauricio López por 
primera vez se integran al 
cuerpo colegiado, aunque 
la militante DCreemplazó 
en diciembre a su correli- 
gionario Roy Crichton, 
quien renunció al cargo 
para iniciar una carrera 
como candidato a diputa- 
do. 

Mientras que Paola Za- 

   

Min 

morano comenzó ayer su 
segundo periodo en el Co- 
re. “Espero seguir con las 
mismas energías y ganas 
para trabajar por la gente 
de la región y en especial 
de la provincia de San An- 
tonio, donde sabemos que 
existen situaciones pen- 
dientes, como el tema de 
seguridad que afecta mu- 
cho a nuestra zona, espe- 
cialmente en el verano y 
enelaño también”. 

Paola Zamorano será 
una de las cores de expe- 
riencia, ya que solo cinco 
consejeros siguen en un 
plenario con equidad de 
género, ya que está com- 
puesto por 14 mujeres y 14 
hombres. 

“Solo cinco mujeres 
nuevamente juramos, los 
otros 23 son todos conseje- 

EL CONSEJO REGIONAL EN PLENO, 

ros nuevos y más de centro 
derecha”. 

Enla conformación por 
partidos políticos 10 son 
republicanos, cinco RN, 
uno de Evópoli y uno de la 
UDI. El PPD y el Frente 
Amplio cuentan con tres 
cores cada uno, el PS dos, 

toroscEoAs 

    
el Frente Regionalista Ver- 

de Social uno, la DC uno y 
el PC uno, también. 

“Esta semana veremos 

cómo se conformarán las 

bancadas y las jefaturas 
para definir las comisio- 
nes. Ahora estaba en la 
presidencia de la comisión 

son los consejeros re- 
gionales. Solo cinco 
cores siguen del perio- 
do anterior. 

de inversiones”, adelantó 

Zamorano. 

'OTROS CORES 

Mauricio López anticipó 
que pedirá “una auditoría 
externa, como primera 
medida de nuestra banca- 

da, y luego priorizar los 
grandes proyectos de in- 
versión, básicamente 
Puerto de San Antonio, do- 

taciones de Carabineros, 
hospitales, esas son las 
grandes expectativas que 
tengo para este periodo”. 

En cuanto a la relación 

con las otras dos cores de 
la provincia, explicó que 
“el consejo regional es un 
cargo de tipo técnico, es 
muy fácil cuando uno en- 
cuentra los puntos de vista 
en común, desde la pers- 
pectiva técnica. Obvia- 
mente es más fácil aunar 
las voluntades respecto a 
algo, cuando son proyec- 
tos de muy buena rentab; 
lidad social, es muy fácil 

darle un visto bueno. 
Cuando son temas ideoló- 

gicos el asunto cambi 
Mauricio López, quien 

tiene una empresa cons- 
tructora, tendrá especial 

   

  

   

  

preocupación “porel edifi- 
cio donde actualmente 
funciona el Core, que tiene 
una serie de problemas, 
que creo que pueden ser 
subsanados en el tiempo”. 

Y la consejera regional 
DC Romy Farías, tras la ce- 
remonia, se comprometió 
a poner “mis mayores es- 
fuerzos y conocimientos 
para trabajar por los inte- 
reses, el desarrollo y el bie- 
nes de cada una de las co- 

munas de la provincia de 
San Antonio”. 

Una de sus prioridades 
será el tema de la salud, 

“que fue uno de mis com- 
promisos de campaña, co- 
moes conseguir el mamó- 
grafo con medio de con- 
traste para las comunas. 
Hoy el cáncer de mamas es 
un gran tema que debe- 
mos trabajar . Se lo he ma- 
nifestado al gobernador 
regional y le he pedido que 
me ayude a lograr esta ini- 
ciativa”. 

Finalmente agradeció a 
“los vecinos que confiaron 
y votaron por mí, y tam- 
bién a quienes no lo hicie- 
ron, quiero que sepan que 
podrán contar con esta 

consejera regional para 
trabajar por cada uno de 
sus intereses”. 

El 16 de enero se reali- 

zará la primera sesión del 
plenario del nuevo Conse- 
jo Regional de Valparaíso y 
se espera establecer las 
presidencias de las comi- 
siones. o 

  

Cuerpo de Bomberos de Santo 
Domingo bautizó camión aljibe 
Con la participación del 
presidente nacional de 
Bomberos de Chile, Juan 

Carlos Field, el Cuerpo de 
Bomberos de Santo Do- 

mingo realizó la ceremo- 
nia de entrega y bautizo 
de su nuevo material ma- 
yor, donde destaca un ca- 
mión aljibe. 
El vehículo que permite 
el manejo de grandes cau- 
dales de agua fue bautiza- 
do en un ceremonia reali- 

zada en la Segunda Com- 
pañía de El Convento. 
Junto al camión, están 
operativas otras dos uni- 
dades terrestres, para el 
combate de incendios y 
otras emergencias. 
El camión aljibe se com- 
pró a través de un proyec- 
to del Gobierno Regional 

de Valparaíso por 285 mi- 
llones de pesos. 
“La unidad de abasteci- 
miento con una capaci- 

  

dad de 20.000 litros de 
agua, es único en la re- 
gión y en el país. La ma- 
drina de esta unidad fue 
la señora María Patricia 
González, destacada veci- 
na y directora de la escue- 
la El Convento”, informa- 
ron desde el Cuerpo de 
Bomberos de Santo Do- 
mingo. 
El camión permitirá re- 
ducir el tiempo de llena- 
do de piscinas a la mitad 

53 ruso 

ll 

5 ñ A 
LA CEREMONIA DE ENTREGA Y BAUTIZO DE LAS UNIDADES. 

en emergencias donde no 
exista red de grifos, ade- 
más de contar con tecno- 
logía de punta y única en 

Chile, y fue creado para 
las características de la 

comuna de Santo Domin- 
go. 

  
Las otras unidades servi- 
rán para la primera inter- 
vención en caso de incen- 
dios forestales. o
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